



Kampagnen-Info Nr. 14

20. Januar 2016

Verein «Nein zur 2. Gotthardröhre»
Postfach 28, 6460 Altdorf, Tel. 041 870 97 81
info@zweite-roehre-nein.ch

Transithölle Schweiz

Am 28. Februar 2016

NEIN zur 2. Gotthard-Röhre



Mitten in der heissen Phase

Seit anfangs Januar läuft die Abstimmungskampagne auf Hochtouren: Röhrenturbos und Röhregegner sind täglich in den Medien. Bundesrätin Leuthard kämpft mit Klauen und Zähnen für eine 2. Röhre und gebärdet sich, als ob die Zukunft unseres Landes von einem zusätzlichen Loch am Gotthard abhängt.

Wir konnten mit zwei gelungenen Medienkonferenzen am 6. Januar in Lausanne und am 12. Januar in Bern die Sanierungsvorlage als Riesenschwindel enttarnen, der Milliarden kosten und den grössten Teil der Schweiz in absehbarer Zeit in eine Transithölle verwandeln würde.



In der Westschweiz ist die Geldverschwendung unser Hauptargument.

Meinungsumfragen

In den bisher publizierten Umfragen liegen wir gegenüber den Befürwortern noch klar im Hintertreffen. Das ist aber kein Grund, den Kopf in den Sand zu stecken. Sondern

ein Ansporn, bis am 28. Februar alles zu geben. Denn Umfragen sind nichts anderes als Momentaufnahmen. Uninformierte neigen dazu, dem Gotthard zuzustimmen. Aber je länger die Kampagne dauert, desto deutlicher treten die Pferdefüsse zutage und das Nein-Lager wächst.

So dürfen wir uns auch über unerwartete Unterstützung freuen: Die Redaktion der renommierten Neuen Zürcher Zeitung NZZ hat letzte Woche die Nein-Parole zur Gotthard-Röhre beschlossen.

Lassen wir unseren Gegnern die Freude an den für sie günstigen Umfrageresultaten! Am Schluss zählt nur das Ergebnis der Volksabstimmung vom 28. Februar. Und da sind wir optimistisch.

Aktionen, Plakate, Inserate

Unsere Gegner haben mehr Geld und können während zwei Monaten mit Plakaten und Inseraten klotzen. Wir konzentrieren unsere Mittel auf die letzten Wochen, wenn die StimmbürgerInnen die Abstimmungs-Unterlagen erhalten.

Unsere Stärke ist die breite Allianz von 50 Organisationen und die grosse Zahl von Aktivistinnen und Aktivisten, die sich unermüdlich mit Mut, Phantasie und Ausdauer für die gute Sache engagieren.

Gemeinsam schaffen wir das Wunder!

Der Kampagnenausschuss:

Andreas Weissen, Lucia Lauener, Jessica Fuchs



Kampagnen-Info Nr. 14

20. Januar 2016

Verein «Nein zur 2. Gotthardröhre»
Postfach 28, 6460 Altdorf, Tel. 041 870 97 81
info@zweite-roehre-nein.ch

Impressionen aus den Regionen

